

## **Pressemitteilung**

### **Mehr Carsharing für Schwabach: VCD-Kreisgruppe Schwabach-Roth startet Initiative**

Bis 2027 soll in jedem Stadtteil von Schwabach mindestens ein Carsharing-Fahrzeug verfügbar sein. Das ist das Ziel der neuen Initiative.

"Carsharing bietet eine umweltfreundliche und kosteneffiziente Alternative zum eigenen Auto oder Zweitauto. Ein gutes Carsharing-Angebot kann in Schwabach den Druck auf Parkplätze verringern und flexible Mobilität sichern", sagt Sarah Kolb, Sprecherin der Arbeitsgruppe Carsharing des VCD Schwabach-Roth.

Die Initiative verfolgt zwei zentrale Ziele: Erstens soll der Carsharing-Bedarf in der Bevölkerung ermittelt werden. Dazu sind Interessierte aufgerufen, an einer Online-Umfrage teilzunehmen und eigene Bedürfnisse zu äußern (Link zur Umfrage auf Website, siehe unten). Zweitens sollen gezielt Unternehmen als Businesskunden angesprochen werden. Firmen, die feste Kontingente buchen, profitieren von einer flexiblen Mobilitätslösung für ihre Mitarbeitenden und tragen gleichzeitig dazu bei, dass sich ein wirtschaftlich tragfähiges Carsharing-Angebot in Schwabach etablieren kann.

„Unternehmen können durch Carsharing nicht nur Zeit und Kosten sparen, sondern auch einen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Insbesondere Unternehmen, die nur gelegentlich Fahrzeuge benötigen oder bei denen die benötigte Anzahl stärker fluktuiert, ist Carsharing eine sinnvolle Ergänzung zum eigenen Fuhrpark. Hierbei sind Carsharing-Anbieter besonders attraktiv, die in ganz Deutschland vernetzt sind und über die unkompliziert auch in anderen Städten Fahrzeuge gebucht werden können“, so Kolb weiter.

Der VCD Schwabach-Roth lädt alle Interessierten – Privatpersonen wie Unternehmen – ein, sich aktiv an der Initiative zu beteiligen. Wer Interesse an Carsharing hat oder als Unternehmen eine Kooperation in Betracht zieht, kann sich unter **[www.carsharing-in-schwabach.de](http://www.carsharing-in-schwabach.de)** melden. Herzliche Einladung erfolgt außerdem zur Infoveranstaltung im Haus der Begegnungen. Dort erhalten Interessierte genauere Informationen zum aktuellen Stand der Initiative, können Fragen stellen und Ideen einbringen.

**Infoveranstaltung:** 5. Juni um 19 Uhr, Haus der Begegnungen (Auf der Aich 1-3)

Für weitere Informationen und Presseanfragen:  
Sarah Kolb, Kreisgruppe VCD Schwabach-Roth

Website: [www.carsharing-in-schwabach.de](http://www.carsharing-in-schwabach.de)